



SE LANZA DE NUEVO CONTRA EL PJF

Critica a abogados que se vuelven “gánsteres”

López Obrador afirmó que los recién egresados son unos ángeles, pero, con los años, algunos se corrompen

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimn.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador, aseguró que un joven que sale de la carrera de derecho es “un ángel” con la mentalidad abierta, en comparación con aquellos abogados que llevan más de 10 años de trabajo y se han convertido en “gánster” ante un ambiente corrompido.

“Un joven que sale de la escuela de derecho es un ángel, de una mentalidad abierta, fresca, quiere hacer justicia; ya cuando pasa el tiempo en un régimen corrupto como era antes, ya aprendieron a transar”, resaltó.

En su conferencia matutina desde Palacio Nacional, el mandatario cuestionó la idea de que se necesita gente con experiencia para ocupar cargos en el Poder Judicial. Criticó el proceso de elección de jueces, magistrados y ministros, al considerar que es la cúpula quien decide y no es el pueblo.

Reiteró la urgencia de una reforma al Poder Judicial, el cual, dijo, requiere “una sacudida” que debe aplicar el pueblo de México a través del método democrático.

“Qué pasa con estos ministros, magistrados, vienen de eso, la mayoría, por eso hace falta la reforma al Poder Judicial, una sacudida, una zarandeada y quién lo



Un joven que sale de la escuela de derecho es un ángel; ya cuando pasa el tiempo en un régimen corrupto como era antes, ya aprendieron a transar.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO



EL DATO

Cuestionamiento

El mandatario federal criticó el proceso de elección de jueces, magistrados y ministros, al considerar que es la cúpula quien decide y no es el pueblo.

puede hacer, el pueblo, el mejor método es el método democrático, que el pueblo elija a los jueces para que sea en serio, que elija a los magistrados, los ministros, que no sean las élites”, puntualizó.

Además, el titular del Ejecutivo federal calificó de “mentiroso y corrupto” al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por determinar que vulneró la imparcialidad, neutralidad y equidad de la contienda electoral del 2023.

“Ahora, estos magistrados mentirosos y corruptos sostienen que yo presioné a la gente para que votara en favor de la presidenta electa (Claudia Sheinbaum). ¿Dónde están las pruebas?”, respondió.